



HEMEROTECA > 08/11/2005 >

## Compran los terrenos para crear el polígono de Orgaz-Sonseca

Actualizado 08/11/2005 - 03:20:18

ABC

TOLEDO. La presidenta de la Mancomunidad Industrial «Orgaz y Sonseca», Raquel de la Cruz, ha cerrado el acuerdo de compra con «Los Chopos de Villaverde, S.L.», para la adquisición de 500.000 metros en los que ubicar el futuro polígono industrial mancomunado.

Con el acto notarial de escrituración de terrenos a favor de la Mancomunidad, el pasado viernes se formalizaba definitivamente un acuerdo que ha sido posible gracias al convenio rubricado el 14 de octubre entre la Junta de Comunidades y el órgano que preside De la Cruz. Así, el Instituto de Finanzas de Castilla-La Mancha adelantaba la cuantía necesaria para la adquisición del suelo, que dos semanas después ha pasado a propiedad de la Mancomunidad.

La presidenta Raquel de la Cruz ha valorado muy positivamente la consecución de este nuevo paso para la puesta en marcha de un polígono industrial, largamente demandado, que espera convertirse en la mejor ayuda para el progreso socio-económico de Orgaz, Sonseca y la comarca.